



登別温泉は、安政5年（1858年）に幌別場所の請負人となった岡田半兵衛が道路を開削して『止宿所』を建て、この年、滝本金蔵が湯守になったのが始まりと言われている。

泉源公園で開湯150年を祝いましょう

気とともに8メートルの高さまで噴出し、その量は1回に約2千リットルにもなりま... 泉源公園では、安全に配慮して高さ4メートルに天井を設け、間近で自然の驚異を体感できます。また、観光協会では、泉源公園にカメラを設置して間欠泉の様子をインターネットで24時間配信する予定です。

り、本年は開湯150年の節目を迎えました。また、温泉パイパスが開通し、泉源公園がオープンするなど、登別温泉にとって記念すべき年となりました。この記念の年を祝い、登別温泉のさらなる発展を願って、一年を通してさまざまな記念の催しが行われる予定です。泉源公園では、7月20日に開湯150年記念式典と登別温泉パイパス完成祝賀会のオープニングイベントが行われるほか、観光協会が中心となり、郷土芸能・アトラクションや盆踊り、縁日、ビアガーデンなどの催しが行われます。湯のまちに住む皆さんも、開湯150年を記念する催しにぜひご参加ください。

登別温泉開湯150年記念 市民植樹祭が行われました

5月18日(日)、道道洞爺湖登別線の花のトンネルに植える桜を育てようと、のぼりべつ文化交流館『カント・レラ』で『登別温泉開湯150年記念市民植樹祭』が行われました。

この植樹祭は、『ニトリ北海道応援基金』の助成団体に選ばれた室蘭のNPO法人『夢工房とむそーやくらぶ』から2,000本のエゾヤマザクラの苗木の提供を受けて実施しました。

この日は市内の幼稚園児から大人まで約320人が参加。グラウンドに造成された苗床に手分けして苗木を植えていました。



泉源公園で行われる 登別温泉開湯150年記念の催し

郷土芸能・アトラクション

- ▶月日 7月23日(木)～9月24日(木)の毎週水曜日 (8月13日(木)を除く)
▶時間 20時30分～

納涼ビアガーデン

- ▶月日 8月1日(金)～14日(木)
▶時間 19時～21時

お宿の浴衣で盆踊り・オニッコ縁日

- ▶月日 8月11日(月)～14日(木)
▶時間 20時～21時



※気象条件などにより内容の変更や中止になる場合があります

問い合わせ 登別観光協会 (☎0143-3311)